

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CAI EA 6
62013

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 23 NOVEMBRE 1962

A

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Green, a reçu, le 22 novembre, la visite de M. Inuwa Wada, ministre fédéral nigérien des Travaux et des Relevés. A cette occasion il a présenté à son hôte la première carte d'une série que le Canada a décidé d'offrir au Nigéria en vertu du Programme spécial d'assistance du Commonwealth à l'Afrique.

L'an dernier le Canada s'est engagé à entreprendre avec le Nigéria un relevé aérien qui comprendrait la photographie d'environ 28,400 milles carrés, ainsi que des vérifications au sol et l'établissement de cartes à l'échelle du 1/50,000. La réalisation de ce projet coûtera au gouvernement canadien \$1,350,000. De son côté, le gouvernement nigérien a assumé le coût des services locaux, du personnel nigérien et du matériel.

Les compagnies canadiennes chargées de l'entreprise sont la Canadian Aero Service Limited et la Pathfinder Engineering Company Limited. Les photographies aériennes sont maintenant toutes prises et les cartes en voie d'exécution. La remise de celles-ci au gouvernement devrait se terminer avant la fin de 1963. Ces cartes serviront à la planification économique.